



樺邑きらきらだより



「Challenge (チャレンジ)！」
「Colorful is wonderful (カラフル イズ ワンダフル)！」

樺邑小学校

検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>

真庭市立樺邑小学校
第30号

令和7年12月5日
校長 山本 信子 発行

今季一番の冷え込みとなった昨日、樺邑地域にも雪が積もりました。そして今朝も！例年より少し早い積雪です。登校した子どもたちは、早速雪遊び。雪玉を作つて雪だるまにしたり、雪合戦をしたり…。「今日の雪は固めやすいなあ。」見た目には同じ雪でも違いがあることを遊びの中から知つている子どもたちは素晴らしい！！

寒い朝も雪遊びのおかげで、身体が温まりました。その後、朝マラソンに突入。さらに身体はぽかぽかになりました。毎日走つていると、私の重かった身体が少し軽やかになつた気がしますが……。気のせい？！



児童主催！人権集会



12月4日から12月10日までの人権週間に合わせて、樺邑小学校でも日頃の自分たちの生活をふり返り、人権意識の向上を図ることを目的とした取組を行います。12月4日(木)の朝の活動時間に、児童主催の人権集会が開かれました。4・5・6年生の委員会メンバーが準備と役割分担をして、会を進行してくれました。人権についての説明やふわふわ言葉しりとり、ふわふわツリーの取組について等、低学年にもわかりやすく行ってくれました。ふわふわ言葉を使い、友だちに感謝の気持ちを贈るハートカードをツリーに飾つていくふわふわツリーの取組は、12月23日まで続きます。この週間を通して、改めて自分の人権、周りの人の人権について大人も子どもも考えられるといいなと思います。

ふわふわツリーは、来週の参観日の時にも玄関に飾つていますので、ご覧ください。



第2回樺邑ギャラリー開催中！

12月19日まで樺邑小学校2階パソコンルームにて開催しています。児童・保護者・地域の方の作品や発表会の写真をはじめ、DVDコーナーやホームページ閲覧コーナー等もあります。暖房もありますので、ぜひお越しください。





とことん遊んだ！ 第6回 KASHIMURA共学講座 ~ 令和7年11月14日(金)~

遊びを教えるプロの奥山仁先生、スクールカウンセラーの松久拓未先生を講師にお迎えし、リム回しとボードゲームを楽しみました。

この日は快晴！時間の半分は運動場で、汗をかきながらリム回しをしました。奥山先生からコツを教えていただき、練習。そして、最後はリレーに挑戦しました。大人VS子どもです。白熱した対戦でしたが、子どもチーム、強かったです！コツをつかむと子どもたちはみるみるうちに上手になっていきます。すごいです。

多目的ホールでは、松久先生が持ってきてくださったボードゲームをチームごとに選んで楽しみました。大人も本気です。それぞれのチームから歓声があがっていました。

あっという間の70分間でした。遊ぶことって大事ですね。大人も子どもも一緒にになって、楽しい時間を過ごすことができました。奥山先生、松久先生、お忙しい中、大変ありがとうございました。



三校交流会 1・2年生 ~ 令和7年11月19日 樫邑小学校にて ~

今年度の1・2年生三校交流会は、櫻邑小学校で行いました。それぞれの学校が1コーナーを担当しました。櫻邑小学校は、手作りの射的やもぐらたたき、クレーンゲームで、他校の1・2年生に楽しんでもらいました。案内のしかたも上手で、びっくりしました。笑顔いっぱいの楽しい会になりました。



三校交流会 3・4年生 ~ 令和7年11月25日 余野小学校にて ~

今年度3回目は、余野小学校で行いました。校内を巡ったり、体育館でドッジボール等をして思いっきり遊んだりしました。同じ学年の友だちと遊ぶ楽しさを感じられる三校交流会。他校に友だちが増えるのっていいですね。遊んでいるうちに「〇〇ちゃん」と呼んでいる子どもたちの様子を見ると、こちらも嬉しくなります。